

# COVID-19



SÛRETÉ FERROVTAIRE

## L'UNSA-Ferrovtaire demande à la Direction de la Sûreté une prime pour les agents SUGE engagés sur le terrain lors de la crise sanitaire.

Comme dans son tract du 1er avril 2020, l'**UNSA-Ferrovtaire** interpelle la Direction de la Sûreté sur la nécessité de reconnaître financièrement l'engagement des agents de la SUGE lors de cette crise.

Après avoir obtenu le versement de l'ICSR aux agents basculés d'une journée de service générant des EVS, à une journée en MAD et dans le strict respect du guide méthodologique du GPU, l'**UNSA-Ferrovtaire** demande que les agents présents sur le terrain, sans discrimination de qualification, soient récompensés financièrement pour leur engagement, eu égard aux risques qu'ils ont pris et à la disponibilité dont ils font fait preuve.

Pour l'**UNSA-Ferrovtaire**, cet engagement doit être récompensé.



**Frédéric FOURNIER**  
Secrétaire Général des Services  
06.45.16.28.39  
[fournier.f@unsa-ferrovtaire.org](mailto:fournier.f@unsa-ferrovtaire.org)



**Calonne Nicolas**  
Expert fédéral sûreté  
06.73.20.73.95  
[Calonne.n@unsa-ferrovtaire.org](mailto:Calonne.n@unsa-ferrovtaire.org)

**Fédération UNSA-Ferrovtaire**

56 rue du Faubourg Montmartre 75009 PARIS  
[federation@unsa-ferrovtaire.org](mailto:federation@unsa-ferrovtaire.org)  
Tel : 01 53 21 81 80

